



Real Oratorio del Caballero de Gracia

2 de mayo de 2021

Nuevos congregantes

El primer domingo de mayo hemos tenido la alegría de dos nuevas incorporaciones a nuestra Asociación Eucarística: Ángel Valera y Carlos Salgado. El mes dedicado especialmente a la Virgen, en el que también celebraremos el aniversario de la muerte del Caballero de Gracia (13 de mayo), y la fiesta de Beato Alvaro (12 de mayo) y la Beata Guadalupe (18 de mayo), empezaba bien. Han sido sus padrinos Pablo Gasco y D. José Ramón Pérez Arangüena.

El evangelio de la Misa hablaba de la vid y los sarmientos y la necesidad de estar unidos a la vid para dar frutos: un evangelio muy adecuado para recordar los compromisos de vivir muy unidos a la Eucaristía, recibirla y adorarla para dar frutos: ayudar a que otras personas se acerquen al Señor. La Virgen intercederá especialmente este mes por estas intenciones.

Enhorabuena a Angel y a Carlos, y que entre todos pasemos cuanto antes “el testigo” a otras personas.



Ángel y Carlos, con sus padrinos Pablo y D. José Ramón.



Pablo pone la Medalla a Ángel.



D. José Ramón pone la Medalla a Carlos.



En la entrega de la Orla.



Ángel firma en el Libro de Congregantes.



Ángel y Pablo.



Ángel.



Carlos.



Tras la firma, con D. Juan, Pablo y la familia de Ángel.